

AU CHRIST ROI NOTRE AMOUR.

Le premier il nous a aimés, et comme il aimait les siens qui étaient dans le monde, il les aima jusqu'à la fin, et de cet amour jusqu'à la fin le signe le plus manifeste, la preuve la plus vivante, l'effet le plus divin, c'est notre Eucharistie. Par elle, il complète les merveilles d'amour qui sont sorties de son cœur ; par elle, il nous attire et nous provoque à son amour, et n'est-ce pas en s'appliquant à l'Eucharistie que la parole du Père Lacordaire devient profondément vraie, admirablement belle : Un homme a rendu tous les siècles tributaires envers lui d'un amour qui ne s'éteint pas ; roi des intelligences, Jésus-Christ est encore le roi des cœurs—Qu'il règne donc à jamais sur nos cœurs ! Nous les lui donnons sans esprit de retour, nous les unissons à son cœur sacré, et clamant vers le ciel notre plus ardente supplication, nous désirons que les flammes de l'amour divin aillent se communiquer de proche en proche à toutes les âmes pour les consumer dans le Christ, Fils béni de Dieu qui vit et règne dans les siècles des siècles.

O Jésus, descendez comme vous le fîtes autrefois, (1) de la montagne où nous sommes venus vous adorer, vous glorifier, vous remercier ; et arrêtez-vous avec toute votre tendresse d'enseignement et toute la pitié de votre cœur sur cette plaine immense, où se trouvent sans doute quelques âmes débiles et malades, mais où se trouvent surtout des milliers de cœurs ardents et généreux. Nous sommes là, tous, cherchant à vous toucher, car nous savons qu'une vertu s'échappe de votre Eucharistie, vertu de guérison et de pacification, vertu de lumière et de pureté, vertu de perfection et de salut. Levez sur nous vos yeux de bonté et de miséricorde : livrez-nous la science de la vraie doctrine et le secret de la vraie béatitude ; nous voulons communier à votre pensée, à vos désirs, à votre volonté ; nous voulons affirmer à la face du ciel et de la terre notre foi aux vérités que vous nous avez révélées, notre espérance dans les promesses que vous nous avez laissées, notre amour sincère, indéfectible, durable autant que les siècles, autant que l'éternité.

(1) Descendens Jésus de monte, stetit in loco campestri.... et ipse dicebat : Beati.... etc. Luc VI 17-20.